



CIENTOS DE FIELES Y AUTORIDADES SE TRASLADAN A LA PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO DE EL COLORADO PARA RENDIR TRIBUTO AL PATRONO DE LOS PESCADORES.

Caletas de Iquique festejarán el fin de semana al patrono de los pescadores

Las actividades partieron anoche en la Parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro de la población El Colorado.

20:00 1.000

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Con motivo de conmemorar el Día de San Pedro y San Pablo, cerca de 23 sociedades de bailes religiosos participarán en las caletas Cavancha, Riquelme y en el Barrio El Colorado de la fiesta que reconoce al patrono de los pescadores artesanales.

Las actividades comenzaron ayer a las 20:00 horas en la parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, que se ubica en Amunategui con Cerro La Cruz y donde se realizó la entrada de ceras y la vestidura del santo.

Aquella instancia reunió las imágenes de San

Pedro de las caletas de Iquique, dijo Nelson Collao, encargado de la Fiesta de San Pedro en el Barrio El Colorado, además de remarcar la presencia de Néliida Pozo, directora del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural (Serpat) y Ana María Elosúa, que es encargada nacional del programa Puntos de Cultura.

“Los coloraínos nos juntamos para esta fecha y es una tradición que viene desde la década de 1950, entonces es un orgullo seguir dando realce a esta fecha, que por lo demás, se espera que se reúnan cerca de mil personas, al igual que el año pasado”.

En este barrio popular

las actividades comenzarán a las 11:00 horas con la caravana al antiguo Muelle de la Playa El Colorado y a las 15 horas, en la explanada de la iglesia estará la retreta de la Master Band, la entrada de los socios y los 11 bailes religiosos y los diablos sueltos hasta las 22:00 horas.

Mientras que el domingo a las 14 horas, será el turno de la banda instrumental de la IV Zona Naval, para luego sacar al santo, y realizar una procesión hasta la Caleta Riquelme junto a los bailes.

En caleta Cavancha la

acción comenzará a las 16:00 horas con 12 bailes religiosos, a las 19:00 horas la misa diaria en la Gruta de Lourdes y a las 22:30 horas el traslado de imágenes. En tanto, el

domingo a las 17 horas comenzará el recibimiento del santo en la Caleta Cavancha, la procesión por el mar y la retirada de los bailes religiosos.

Franco Hernández, secretario del Sindicato de Pescadores de la Caleta Cavancha, precisó que con esto se busca reincorporar las costumbres antiguas. “Después de la pandemia

horas de ayer, partieron las actividades en la parroquia Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

no ha sido la misma fiesta de antes y queremos fortalecer nuestras costumbres y atraer a la ciudadanía con bailes y compartir en torno a la gastronomía marina y esperamos tener buena llegada en términos de participación”.

La Corporación de Pescadores y Buzos artesanales de Iquique también estará celebrando la Fiesta de San Pedro 2024 en Caleta Riquelme, de modo que el domingo a las 14:15 hrs se realizará la liturgia y posterior, la procesión del Santo por la Bahía a partir

personas, asistieron a la última fiesta San Pedro y San Pablo en el barrio El Colorado.

de las 15:00 horas.

CHANAVAYA

Al margen de la fiesta que se vivirá en Iquique, en Caleta Chanavaya también se realizarán actividades por el patrono. Para ello, el Sindicato de Buzos, Mariscadores, Pescadores Artesanales y Ayudantes de Caleta Chanavaya, señaló que la celebración comenzará hoy a las 11:00 horas con una misa, para posteriormente dar inicio a la tradicional procesión del patrono de los pescadores.

“ Los coloraínos nos juntamos para esta fecha y es una tradición. Nelson Collao ”